



DIE POSAUNE

## Die Zentralafrikanische Republik ist bereit, eine russische Militärbasis aufzunehmen

- Peter van Halteren
- [06.06.2023](#)

Die Zentralafrikanische Republik (ZAR) ist bereit, eine russische Militärbasis zu beherbergen, die bis zu 10 000 Soldaten aufnehmen kann, so der Botschafter des Landes in Russland, Léon Dodonu-Punagaza, in einem am 29. Mai veröffentlichten Interview.

The Central African Republic (CAR) is ready to host a Russian military base, said CAR Ambassador to Russia Leon Dodonu-Punagaza.

"We need a Russian military base, where from 5 to 10,000 soldiers could be located.... They could, if necessary, be used in other countries," he said [pic.twitter.com/DSIzMcGNsd](https://pic.twitter.com/DSIzMcGNsd)

— Markus Kartesalo (@MKartesalo) [May 29, 2023](#)

Die Einrichtung eines russischen Stützpunktes wird nicht nur dazu beitragen, bis zu 10 000 Soldaten unterzubringen, sondern auch die Sicherheit in der Zentralafrikanischen Republik zu stärken, die einen Zustrom von Flüchtlingen aus dem vom Krieg zerrütteten Sudan erlebt, sagte Dodonu-Punagaza.

**Franzosen raus, Russen rein:** Die C.A.R., eine ehemalige französische Kolonie, sucht aufgrund der zunehmenden Spannungen mit Frankreich Hilfe bei den Russen. „Unser Land ist das erste Land in Afrika, das sich den Franzosen widersetzt hat“, sagte der Botschafter in dem Interview.

Als Russland in den letzten Wochen sechs Militärflugzeuge an uns lieferte, waren es die Franzosen, die sich darüber aufregten und schrien. Aber das ist nicht unsere Sache; unsere Zusammenarbeit mit den Russen wird fortgesetzt.  
— Léon Dodonu-Punagaza

Im vergangenen Dezember verließen die verbliebenen 130 französischen Soldaten die Hauptstadt Bangui aufgrund der zunehmenden Präsenz des russischen Militärs.

**Russische Supermacht?** Russische Söldner des privaten Militärunternehmens Wagner Group sind seit 2018 in der C.A.R. präsent, um die Armee auszubilden und Rebellen zu bekämpfen. Russland richtet seit Jahren Militärstützpunkte in Afrika ein und versucht, mehr Einfluss auf dem Kontinent zu gewinnen. Afrika ist nur eine von vielen Regionen, in denen Russland seine Präsenz ausbaut.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat erklärt, wie die biblischen Prophezeiungen in Hesekiel 38 und Offenbarung 16 darauf hinweisen, dass Russland unter dem russischen Präsidenten Wladimir Putin weiter aufsteigen und zu einer globalen Supermacht werden wird. Um mehr zu erfahren, lesen Sie unseren Trendartikel „Ruslands Rückkehr zum Status einer Supermacht.“